



Museumsfest mit viel Musik und Gesang

Lindberg. Das denkmalgeschützte Ensemble mit Bauernhausmuseum, Wirtshaus „Zur Bärenhöhle“ und Hofkapelle bot die historische Kulisse für das Herbstfest des Fördervereins Bauernhausmuseum Lindberg.

Hunderte von Besuchern genossen die gemütliche Atmosphäre im neuen Biergarten rund um die alte Holzkapelle und ließen sich kulinarisch mit bayerischen Schmankerl verwöhnen. Nicht einmal ein kurzer Regenschauer am Nachmittag konnte die Gäste

vertreiben. Mehrere Musikgruppen spielten abwechselnd auf und animierten die Besucher zum Mitsingen (im Bild die Lindberger Kirchahöh-Musi). Am reichhaltigen Kuchenbuffet in der Museumsstube fanden die selbstgebackenen Torten und Krapfen reizenden Absatz.

Beim Herbstmarkt in der benachbarten Streuobstwiese konnte so manches Geschenk ergattert werden. Holz-, Metall- und Stoffdekorationen, Trachtschals, Schmuck, Korbwaren, Honig,

Marmeladen und Liköre wurden feilgeboten. Auf besonderes Interesse stieß die Holzhauer-Ausstellung von Hermann Ganserer und für die Kinder hatten die Juniorranger des Nationalparks einen Spiel- und Informationsstand aufgebaut.

Viele Besucher nutzten die Gelegenheit zum kostenlosen Eintritt ins Bauernhausmuseum, wo auch die Sonderausstellung „Lindberg in alten Ansichten“ bewundert werden konnte.

– cl/Foto: Winter